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Résumé :

La serre agricole est un systeme agronomique qui présente ['avantage de maintenir le

microclimat adapté a une culture donnée.

L. objectif de notre travail est réaliser un prototype (mécanisme avec fenétre) permet
de 1"ouvrir et fermer durant les périodes chaudes permet d’entrer |"air froid par les

deux cotés de la serre et faire 1'installer dans la serre au niveau latérale.

Ce prototype assure pour la serre une aération latérale qui peu a la suite diminue et
homaogénéité le degré de la température dans tout les endroits. aussi faire la
diminution du I"humidité de la serre et contréle les échanges gazeux pour éviter les

maladies de la plante et lui permet un cycle biologique normal.

Mots clés - serre agricole, prototype, aération latérale, mécanisme, fenétre,

tempeérature, controler. I"humidité. les échanges pazeux.

Summary :

Agricultural greenhouse is an agricultural system that has the advantage of
maintaining the microclimate suitable for a given culture,

The objective of our work is to realize a prototype (mechanism with window) to open
and close during the warm periods allows to enter the cold air by both sides of the
greenhouse and to install it in the greenhouse at Lateral level.

This prototype ensures for the greenhouse a lateral aeration which shortly decreases
and homogeneity the degree of temperature in all the places, also make the decrease
of the humidity of the greenhouse and controls the gas exchanges to avoid diseases of
the plant and allows it a normal life cycle.

Keywords: agricultural greenhouse, prototype, ventilation lateral, mechanism.
window, temperature, control, humidity, gas exchange.
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